



Por Una Educación Auténticamente Democrática

El Equipo del magisterio colombiano: Los Profes, denunciemos, ante la opinión pública, ante las organizaciones democráticas nacionales e internacionales, la amenaza de muerte de la que ha sido víctima el profesor OVER DORADO CARDONA, integrante del Comité Ejecutivo Nacional de la Federación Colombiana de Trabajadores de la Educación –FECODE e integrante de nuestro Equipo Sindical.

Sorprende, que el domingo 18 de junio, a las 2:20 am, cerca de veinticuatro horas después de haberse levantado el paro de 37 días, llevado a cabo por el magisterio colombiano, por defender el derecho humano a la educación, exigiendo su financiación como el elemento sustancial para garantizarla a la sociedad en general; haya sido amenazado de muerte.

Dado su alto grado de vulnerabilidad en cuanto a la seguridad personal, el líder sindical contaba con un esquema de seguridad otorgado por el Estado a través de la Unidad Nacional de Protección –UNP-, esquema que fue diezmándose el 28 de febrero de 2017 –precisamente el día que se empieza el conflicto con el gobierno colombiano al presentar el pliego de peticiones año 2017, curiosamente, el pasado 20 de junio de este año, la UNP quito el otro escolta quedando totalmente desprotegido, dejando en inminente peligro su vida y la de su familia.

Llamamos la atención a los organismos de Derechos Humanos en el ámbito nacional e internacional, a la CUT, a pronunciarse, cerrando filas contra las amenazas de muerte al compañero OVER DORADO CARDONA y a exigirle al Estado garantías para el ejercicio de la libertad sindical, derecho de asociación y protesta.

Los integrantes, simpatizantes y amigos del Equipo Sindical Los Profes, hoy nos mantenemos con la filosofía del [Pájaro Carpintero, así hablen mal de nuestro trabajo, así nos ataquen, así nos manden a vacaciones, así nos amenacen y así el palo se ponga muy duro, nuestro sueño es construir la silla para poder estar bien. Esa silla](#) que estamos construyendo, en este rudo palo, es la Justicia social, la Escuela como territorio de Paz.

Cuanto más clara es una voz, mas disonante suena, no hay coro a quien le guste y su aislamiento estético adquiere dimensiones físicas”, escribió el recién fallecido novelista español Juan Goytisolo.

COORDINACION NACIONAL

Bogotá, junio 22 de 2017